

СВЕДЕНИЯ ОБ АВТОРАХ

Бакке Арилль Рейдар

доцент Отделения музыки Норвежского университета науки и технологии (NTNU)

Графф Ула

почетный профессор Музея Арктического университета Норвегии

Иванова Мария Николаевна

ведущий специалист по фольклору Фольклорно-этнографического центра имени А. М. Мехнецова Санкт-Петербургской государственной консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова

Калмыкова Юлия Юрьевна

ведущий специалист по фольклору Фольклорно-этнографического центра имени А. М. Мехнецова Санкт-Петербургской государственной консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова

Крылов Кирилл Анатольевич

специалист по фольклору Фольклорно-этнографического центра имени А. М. Мехнецова Санкт-Петербургской государственной консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова

Лобкова Галина Владимировна

кандидат искусствоведения, заведующая Кафедрой этномузыкологии Санкт-Петербургской государственной консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова

Мехнецова Ксения Анатольевна

ведущий хранитель фондов Фольклорно-этнографического центра имени А. М. Мехнецова, доцент Кафедры этномузыкологии Санкт-Петербургской государственной консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова

Перри Марк Эван

доцент этномузыкологии и исторического музыкознания Государственного университета Оклахомы

Светличная Ирина Валерьевна

начальник Фольклорно-этнографического центра имени А. М. Мехнецова, соискатель Кафедры этномузыкологии Санкт-Петербургской государственной консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова

Теплова Ирина Борисовна

кандидат искусствоведения, профессор Кафедры этномузыкологии Санкт-Петербургской государственной консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова

ABOUT THE AUTORS

Arild Reidar Bakke

associate Professor at the Department of Music at The Norwegian University of Science and Technology (NTNU)

Ola Graff

Professor emeritus at The Artic University Museum of Norway

Maria N. Ivanova

Leading folklore specialist of the Centre for Folklore and Ethnography named after Anatoly M. Mekhnetsov at the St. Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory

Julia J. Kalmykova

Leading folklore specialist of the Centre for Folklore and Ethnography named after Anatoly M. Mekhnetsov at the St. Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory

Kirill A. Krylov

Folklore specialist of the Centre for Folklore and Ethnography named after Anatoly M. Mekhnetsov at the St. Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory

Galina V. Lobkova

PhD of Arts, the head of the Ethnomusicology Department at the St. Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory

Ksenia A. Mekhnetsova

Leading keeper of fonds of the Centre for Folklore and Ethnography named after Anatoly M. Mekhnetsov, docent of the Ethnomusicology Department at the St. Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory

Mark E. Perry

Assistant Professor of Ethnomusicology & Historical Musicology at Oklahoma State University

Irina V. Svetlichnaya

Chief of the Centre for Folklore and Ethnography named after Anatoly M. Mekhnetsov, PhD student of the Ethnomusicology Department at the St. Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory

Irina B. Teplova

PhD of Arts, professor of the Ethnomusicology Department at the St. Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory